



Delegación mexicana en UDLA sede Viña

En UDLA Viña del Mar esta semana recibimos una delegación de maestras y estudiantes de una escuela preparatoria de la Universidad de Guadalajara, México, quienes viajaron a Chile a compartir experiencias de proyectos de para fomentar el aprendizaje y el uso del inglés en escolares. Ellos realizaron uno en México (Tesisán) y estudiantes UDLA otro en Viña en la Escuela Especial Dr. Adolfo Tannenbaum de Gómez Carreño. Luego de compartir experiencias se planea continuar trabajo colaborativo entre ambas instituciones.